
 

 

 

 

第１回学校運営協議会が，５月１０日（金）に，南新浜小学校多目的室にて開催されま

した。今年度２名の新規委員を迎え，１４名の委員でスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の主な内容は，委員の任命及び会長・副会長の選出，委員の自己紹介，令和６年度

学校経営方針の承認でした。 

 令和６年度学校経営方針については， 

校長先生から具体的な説明がありました。 

その後，委員の皆様から様々にご意見を 

いただき，承認されました。 

協議の中で出た質問と回答をご紹介い 

たします。 

・視力の低下について，タブレットの使用時間など工夫していることはあるか。ぜひ距離

感や姿勢などを学校でも指導してほしい。 

 →目を休めながら使うようにしています。距離感や姿勢についても指導していきます。

また，睡眠・食事についても見直すことができるように取り組んでいきます。 

・タブレットについて，家庭では，何か調べるときは学校のタブレットを使っている。ま

た，プレゼンテーションソフトの技能も向上していて，今後見せ方・説明の仕方が求め

られる子どもたちに力がついてよいと思っている。 

 

 今後も，南新浜小学校の子どもたちのために，より良い意見交換をしていきたいと思い

ます。 

 

＜次回の学校運営協議会の日程＞ 

  第２回学校運営協議会 １０：３０ 会場：南新浜小学校多目的室 
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